

Schüler in Atar lernen an Nagolder Schulmöbeln

Im Rahmen der freundschaftlichen Zusammenarbeit empfängt Brahim Bdeba, Bürgermeister der Stadt Atar in Mauretanien den Präsidenten des Nagolder Partnerschaftskomitees, Holger Ehnes.

NAGOLD. Eineinhalb Jahre ist es her, dass Brahim Bdeba, Bürgermeister der Stadt Atar in Mauretanien, zu Besuch in Nagold war. Im Umfeld der Jubiläumsfeiern des Vereins Helfende Hände, der seit langem dort Hilfsprojekte realisiert, traf er sich mit Nagolds Oberbürgermeister, Jürgen Großmann.

Die beiden vereinbarten eine freundschaftliche Zusammenarbeit, und im vergangenen Jahr ging zum ersten Mal Ausrüstung aus Nagolder Alt-

beständen nach Atar. Im März nun reiste Holger Ehnes, Präsident des Nagolder Partnerschaftskomitees, nach Atar, um sich vor Ort einen Eindruck zu verschaffen.

Auf Einladung von Atars Bürgermeister Bdeba schloss sich Ehnes einer Reise des Vorstands von Helfende Hände an, die mehrere Hilfsprojekte des Vereins in Mauretanien besuchen und voranbringen wollten. Sein Ziel war es, die Nagolder Spenden vor Ort in

Augenschein zu nehmen und mit dem Bürgermeister über mögliche weitere Unterstützung in der Zukunft zu sprechen.

Mülltonnen kommen auf Markt zum Einsatz

In Atar konnte die Gruppe an einer Feier der „Schule 5“ teilnehmen, bei der die Schulmöbel aus Nagold eingeweiht wurden. Sie kommen in Klassenräumen zum Einsatz, die mit Unterstützung der Helfenden Hände renoviert wurden, und wurden mit großer Begeisterung angenommen. Die Tische und Bänke waren nach jahrelangem Gebrauch in Nagolder Schulen kürzlich ersetzt worden.

Außerdem besuchte Ehnes den Markt in Atar, wo der Einsatz von Nagolder Mülltonnen die Sauberkeit des Quartiers erheblich verbessert. Die ebenfalls gespendeten Sicherheitsgitter, die vorbeifahrende Autos auf Abstand zu Kunden und Händlern halten, kommen bei besonderen Anlässen zum



Nagolder Schulmöbel bekommen ein zweites Leben in Atar.

Einsatz.

Beim Empfang im Rathaus von Atar bedankten sich Bürgermeister Bdeba und die versammelte Stadtschulbehörde bei der Stadt Nagold herzlich für diese Spenden und dankten auch den Helfenden Händen für ihr langjähriges und vielseitiges Engagement. Die Freundschaft mit Nagold ist ihnen allen sehr wichtig, und der Bürgermeister betonte, dass weitere Unterstützung in der Zukunft große Beiträge zur Entwicklung der Stadt Atar leisten könne. Insbe-

sondere in den Bereichen Umwelt, Bildung und Gesundheit bestehe noch viel Potenzial für Verbesserungen über das hinaus, was der Stadt aus eigener Kraft möglich ist.

Bürgermeister Bdeba schickte eine herzliche Einladung nach Nagold, insbesondere an Oberbürgermeister Jürgen Großmann, über dessen Besuch sich die Stadt Atar sehr freuen würde. Selbst freut sich Bürgermeister Bdeba schon auf seinen nächsten Besuch in Nagold.



Gemeinsam mit weiteren Würdenträgern empfing Atars Bürgermeister Brahim Bdeba die Delegation. Fotos: Partnerschaftskomitee